

# 2016 Yonex Canadian Masters Badminton Championship

April 11-16, 2016



## Championnat canadien de badminton des maitres Yonex 2016 11 au 16 avril 2016

### VENUE/ENDROIT

Canada Games Centre  
26 Thomas Radall Drive  
Halifax, Nova Scotia  
Canada

### WEBSITE/ SITE WEB

<http://2016halifax.ca/>

### CONDITIONS

The competition is open to all athletes who are members in good standing with their country, provincial, state or territorial association. The competition will be conducted under the official rules of Badminton Canada and the Badminton World Federation.

Foreign players must show proof of membership or affiliation with their national governing at the time of Registration

### CONDITIONS

Le tournoi est ouvert à tous les athlètes qui sont membres en règle de leur association provinciale, territoriale, d'état ou nationale. Le tournoi sera mène en vertu des règles officielles de Badminton Canada et de la Federation mondiale de Badminton.

Les joueurs étrangers doivent montrer une preuve d'adhésion ou d'affiliation avec leur organisme directeur du sport au moment de leur inscription.

### ORGANIZATION

Organizing Committee Co-Chairs / Présidents

**Kerry Lynch** [president@badmintonns.ca](mailto:president@badmintonns.ca)

902-830-4745

**Stephen Pothier**, [senior\\_tournaments@badmintonns.ca](mailto:senior_tournaments@badmintonns.ca)

902-471-3792

REFEREE / ARBITRE EN CHEF

Ian Lagden [ianlagden@cogeco.ca](mailto:ianlagden@cogeco.ca)

Badminton Canada:

**Ayaz Amlani**-[ayaz@serengetisports.ca](mailto:ayaz@serengetisports.ca)

**Jimena Gravelle** - (613) 569-2424 ext. 102 Email:[events@badminton.ca](mailto:events@badminton.ca)

#### **PRACTICE TIMES**

Sunday, April 10, 2016

Canada Games Centre

12:00 PM - 5:00 PM

#### **SANCE DE PRATIQUE**

Dimanche 10 avril 2016

Canada Games Centre

12 h a 17 h

#### **REGISTRATION**

Sunday, April 10, 2016

Atlantica Hotel

7:00 - 10:00 PM

Any athletes not registering during the above times are asked to register at the venue at least 1 hour before their first match.

#### **INSCRIPTION**

Dimanche 10 avril 2016

Atlantica Hotel

19 h a 22 h

Tous les athlètes qui ne sont pas inscrits pendant ces périodes ci-dessus doivent s'inscrire sur place au moins 1 heure avant leur premier match.

#### **TENTATIVE SCHEDULE/HORAIRE NON OFFICIEL**

Monday, April 11, 2015 9:00 AM - 8:00 PM all age groups (except 35+), early rounds

Tuesday, April 12, 2015 9:00 AM - 8:00 PM continuation of play, 35+early rounds

Wednesday, April 13, 2015 9:00 AM - 8:00 PM continuation of play

Thursday, April 14, 2015 9:00 AM - 5:00 PM continuation of play

Friday, April 15, 2015 9:00 AM - 8:00 PM semi-final rounds

Saturday, April 16, 2015 Final rounds main draw and consolation 9:00 AM - 4:00 PM

#### **SOCIAL EVENTS**

Sunday, April 10, 2016 Opening Reception & Registration@ Atlantica Hotel – 7:00-10:00PM

Thursday, April 14, 2016 Theme Night 'Sea & Water' @ Atlantica Hotel Cocktails 6:00 PM, Dinner 7:00 PM - see website for details

Saturday, April 16, 2016 Closing Banquet - semi formal @ Atlantica Hotel - see website for details

### **ACTIVITES SOCIALES**

Dimanche 10 avril, 2016 Réception d'ouverture et accueil @ Atlantica Hotel de 19H00 a 22h00

Jeudi 14 avril, 014 Nuit thématique 'La mer et l'eau' @ Atlantica Hotel. Des boissons disponibles at 18H00, Souper 19H00 et après (SVP voir le site web pour plus d'informations)

Samedi 16 avril, 2016 Banquet de fermeture – banquet semi-formel @ atlantica Hotel - SVP voir le site web pour plus d'informations

### **EVENTS**

Athletes are eligible by age as of the first day of competition (April 11, 2016).

Singles, doubles, and mixed doubles events will be offered in 35+ and every 5 year increment to a maximum of 80+.

Draws with consolation will be offered for events with 5 or more players/teams.

Round robin format will be used for any events with 3 or 4 players/teams.

Events with only 2 players/teams will be played as a final.

Athletes 65+ may enter a maximum of 5 events provided that 3 events are on their own age group.

Athletes 35-64 may enter a maximum of 4 events.

Participants are restricted to a maximum of 2 events per discipline

### **EPREUVES**

Les athlètes sont admissibles en fonction de leur âge au premier jour du tournoi (11 avril, 2016).

Les épreuves de simple, de double et de double mixte seront offertes a partir de 35+ et a des intervalles de 5 ans jusqu'a la catégorie 80+.

Des feuilles de tirage avec consolation seront offertes pour les épreuves qui comptent au moins 5 joueurs ou équipes.

Le format par poules sera utilisé pour toute épreuve qui comptera 3 ou 4 joueurs ou équipes.

Les épreuves qui comptent que 2 joueurs ou équipes seront jouées comme étant une finale.

Les athlètes de 65 ans et + peuvent s'inscrire a un maximum de 5 épreuves, a condition que 3 de ces épreuves soient dans leur propre catégorie d'âge.

Les athlètes âgés de 40 à 64 ans peuvent s'inscrire à un maximum de 4 épreuves.

Les participants sont limites a un maximum de 2 épreuves par discipline.

### **SHUTTLECOCKS**

Official shuttles will be YONEX feather shuttle.

Shuttles will be provided for all matches

### **VOLANTS**

Les volants officiels seront des volants de plume YONEX.

Les volants seront fournis pour tous les matchs.

### **ENTRY FEE**

\$225 on-line payment is required at the time of on-line registration (includes Opening Registration, Theme Night & Closing Banquet).

Additional social package for spouses or non-players (includes Sunday reception, Thursday Dinner/Dance and Saturday Closing Banquet) \$135 payable with player's entry fee.

<http://badmintoncanada.tournamentsoftware.com/sport/tournament.aspx?id=A000195D-6A86-497B-95FA-B4E454649DC6>

### **DROITS D'INSCRIPTION**

225 \$ à payer en ligne au moment de l'inscription (comprend la réception d'ouverture, la soirée thématique et le banquet de fermeture).

Des forfaits additionnels pour les activités sociales sont offerts pour les conjoints ou les non-participants (comprend la réception du dimanche, le souper dansant du jeudi et le banquet de clôture du samedi) pour la somme de 135 \$, à payer avec l'inscription du joueur.

<http://badmintoncanada.tournamentsoftware.com/sport/tournament.aspx?id=A000195D-6A86-497B-95FA-B4E454649DC6>

### **ENTRY DEADLINE**

The entry deadline is **Friday, March 11<sup>th</sup>, 2016 @ 11:59pm EST**. Unpaid entries will not be included in the draws. Badminton Canada is utilizing the Badminton Tournament Planner software which requires all athletes to enter on line.

LATE ENTRIES WILL NOT BE ACCEPTED. Entries received via mail, fax or regular email will not be accepted.

### **DATE LIMITE D'INSCRIPTION**

La date limite d'inscription est le **vendredi 11 mars 2016 @ 23 h 59 EST**. Les inscriptions non payées ne seront pas incluses dans les feuilles de tirage.

Badminton Canada utilise le logiciel Badminton Tournament Planner, qui exige que tous les joueurs s'inscrivent en ligne.

LES INSCRIPTIONS EN RETARD NE SERONT PAS ACCEPTEES. Les inscriptions reçues par la poste, par télécopieur ou par courriel ne seront pas acceptées.

### **WITHDRAWAL POLICY**

Refunds are provided less a 20% administration fee to entrants who withdraw prior to the entry deadline of the event. After the deadline, but prior to the draws being made, refunds are provided less a 50% administrative fee. Refunds will not be provided after the draws are made.

Full refunds will be made for injuries that make it impossible for an athlete to compete provided documentation from a doctor is provided.

### **POLITIQUE D'ANNULATION**

Les remboursements sont fournis, à l'exception de frais d'administration de 20 %, pour les athlètes qui annulent leur inscription avant la date limite d'inscription au tournoi. Après la date limite, mais avant que les feuilles de tirage soient faites, les remboursements sont fournis, à l'exception de frais d'administration de 50 %. Les remboursements ne seront pas possibles une fois les feuilles de tirage terminées. Un remboursement complet sera effectué en cas de blessure qui empêche l'athlète de participer, avec preuve documentaire du médecin traitant.

**PRIZES**

Medals will be provided to event winners, finalists and winners of consolation draws.

**PRIX**

Des médailles seront fournies aux gagnants et aux finalistes de chaque épreuve, ainsi qu'aux gagnants des tableaux de consolation.

**SEEDING**

Seeding and draws will be delegated to a masters seeding committee that is overseen by Badminton Canada.

**FAVORIS**

Les favoris et les feuilles de tirage seront la responsabilité du comité des semis des maîtres dirigé par Badminton Canada.

**RULES**

The 21- Rally Point scoring format will be utilized. Three-minute warm-up and ten minute default will be strictly enforced.

The use of protective eyewear is strongly recommended during play.

**REGLES**

Le format de pointage par échange de 21 points sera utilisé. Une période d'échauffement de trois minutes et une période de défaut de 10 minutes seront appliquées de façon stricte.

L'utilisation de lunettes protectrices est fortement recommandée sur le terrain.

**HOTEL/HÔTEL**

Atlantica Hotel Halifax  
1980 Robie St @ Quinpool Halifax,  
Nova Scotia B3H 3G5 CANADA  
[www.atlanticahotelhalifax.com](http://www.atlanticahotelhalifax.com)  
Toll Free: 1-888-810-7288

Reservations:

- The 2016 Canadian Masters Badminton Championship's special \$119 room rate can be booked as follows:
- Calling the hotel directly by calling 1-888-810-7288 and mentioning the Canadian Masters Badminton Championships
- Emailing the hotel directly at [reservations@atlanticahalifax.com](mailto:reservations@atlanticahalifax.com) and mentioning the Canadian Masters Badminton Championships
- Visiting our website at [www.atlanticahotelhalifax.com](http://www.atlanticahotelhalifax.com) and using group code CMB
- Reservation questions/concerns can be directed to [reservations@atlanticahalifax.com](mailto:reservations@atlanticahalifax.com)

Reservations must be received by March 19, 2016

**Shuttle Service**

A shuttle bus will be provided from the host hotel only. If not staying at the host hotel, players must find their own transportation to venue.

Service de navette

Une navette sera offerte a partir de l'hôtel hôte seulement. Les joueurs qui ne restent pas a l'hôtel hôte doivent fournir leur propre moyen de transport pour se rendre au site du tournoi.